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＜本日＞
「思いを持って行動する、さすれば道はひらかれん」

「こ由比ガ浜海水浴葛、バm
一般社団法人日本サーーフィン連盟

湘南鎌倉支部　支部長　内田　一昔様
＜予告＞
10月15日　「ロータリーは人をつなぐ」

鎌倉ロータリークラブクラブ研修委員会
柴田　光贋会員

10月22日　「休会」
10月29日　「待った無しの高齢化と医薬品産業の貢献」

ノバルテイスホールディングジャパン株式会社

代表取締役社長
鳥居　正雄様

10月1日　晴れ

国歌斉唱／君が代
ロータリーソング／奉仕の理想
唱歌／汽車

＜スピーカー＞
大竹　道茂　様　　佐藤　工ダ　様

＜ゲスト＞
平山　博子　様

＜ビジター＞
徳安　久是　様（川崎中原RC）‾、圧旧r一、二二之　｝帯‾UlT崎中原RC）仙一－‾‾、

出村　忠贋　様（横浜乗RC）
＜メイクアップ＞
8／31　平和フェロー（久保田英男会員）
9／17　地区戦略言十画委員会（久イ呆田英男会
員）　9／18　地区公共イメージ委員会（久保
田英男会員）　9／19　地区会員土曽強・会員
維持委員会（久保田英男会員）　9／21　イン
ターアクト・ローターアクト委員会（久イ呆田英
男・岩5軍資泰各会員）　9′24　地区詔こ問委員
会（久保田英男会員）　9／25　伊勢原RC（浜
田5叔子会員）　9／28　鎌倉RAC（岩5軍資泰
会員）

＜会長挨拶＞
鎌倉署と大船署が共同で大夫昆模災害時のタ

クシー利用の推進を調印しました。今までも
振り込め詐欺の防止にタクシー運転手がかな
りの件数を担っています。
8月7日に行われた］ヒ毒兼倉女子学園のイン

ターアクト加盟認証伝う圭式の模様がマイロー
タリーに掲載されていますので是非ご覧下さ
し＼。

＜協議事項＞
1＿　卓話プログ三

2．養護学校・特別支援学級向け職業体験の件

榊原委員説明あり一承認
3．北鎌倉女子学園LACチャーターナイトの件一承認

4．第3回少年少女野球教室の件一承認

5．クリスマス例会の件一継続
6．tM実行委員会委員選任の件一選任は後日

7．ダイナースクラブカード作成の件－

クラブ名義のカード承認
8．第2グループ親睦コルフコンペについて一

長谷川実行委員長承認
9．新会員入会について－11月理事会にて決定
10．その他

＜幸艮告事項＞
1．親睦行事（お月見の会）事業報告一承認

2．その他

＜出席幸艮告＞

会員数 �出鹿会員 �欠席会員 �スピーカー ゲスト �ビジター �計 

88（79）名 �59名 �20名 �3名 �3名 �65名 

出　席　率 ��前回修正出席率 ��前々回修正出席率 

74．68％ ��73．68％ ��70．13％ 

山田一之様、徳安久是様（川崎中原RC）；川
崎中原から来ました。徳安会長共々お世話
になります。向井さん、いつもお世言古様で
す。

向井会員；川崎中原RCの徳安会長、山田様。
残暑の厳しい中、ようこそ鎌倉にお越し下
さいました。今日は楽しんてチいって下さい。

例会／毎週火曜日／鎌倉プリンスホテル・午後0：30TELO467（32）1111事務所／〒248rOO35講貴市西鎌倉3－1－2TELO467（39）5805・FAXO45（345）3215
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出村忠廣様（横浜乗RC）；本日は、お世話に
なります。

横山会長、林幸手事；大竹道茂様、鎌倉大根の
お話楽しみにしていました。本日はよろし
くお願い至欠します。

贋田会員；大竹道茂様、佐藤工夕、様、本日の
卓話を楽しみにしておりました。どうぞよ
ろしくお願い申し上げます。－

平山会員；大竹三重茂先生、佐藤工夕、様、本日
はようこそ旦卓話楽しみにしております‾。
よろしくお願い≡致します。

榊原会昌；大竹様、卓話楽しみにしています‾。
大西会員；大竹道茂様、ようこそお越し下さ
いました。よろしくお願い致します。

浜田（淑）会員；大竹道茂様、卓話よろしくお
原白い致します‾。

佐藤（美）会員；大竹道茂様、本日の卓話を楽
しみにしておりました。よろしくお願い致
します‾。

後上会員；大竹様、本日の卓言古宜しくお願い
致します。　′〝

小さ等会員、中島会員、岩さ等会昌；大竹様、佐
藤様、本日はおいしい大根のお話、楽しみ
にしてし＼ました。

田中（重）会昌．；これから大根がおいしくなる
季節ですので、本日の卓言古楽しみにしてお
ります。

武藤会員；秋本番芸術の秋・食欲の秋・スポー

ツの秋、各種展示会や音楽会を鑑賞し天気
）欠第て千里予山を歩いています。

正山会員；先日、松方コレクションを観賞し
て来ました。一日本人のコレクターが、こ
れだけの月影大且秀逸な絵画や美術品を収集
し日本に護送したことに驚きと感動を覚え
ました。

服部会昌；お彼岸が過ぎほっとしています。
暑さが続きなかなか秋らしい日になりませ
んね。

山本（買）会昌；やっと秋らしい清々しい季節
になりました。夏ノミテしたノb身を取り戻し
ましょう。

菅原会昌；台風で落ちた銀杏が食べられまし
た。好きな方は例会終了後、声を桂トけて下
さい。来週も持ってきます力ヽら。

宮本会昌；本日より自重云車保険の加入が義務
イヒとなりました。また、林幸手事の顔カミウハ
ウノ＼‾ごす！

井手会員；誕生日月て干す。
高柳会員；井手さん云　言廷彗貢∃ま苅むでとうござ

し＼ます。

平井会員；誕生日をお祝いして丁頁き御ネし申し
上げます。今後共宜しくお願い致します。

★今週も二コ二コ申告ありがとうございました！

件　数 �金　　　　額 �先週までの総計 

23 �27，000円 �459，000円 

「伝統の鎌倉大根の

発見とまち興し」

江戸東京伝統野菜研究会代表

大竹　道茂様

鎌倉の佐助稲荷神社には大根の故事が
ある。源実朝が暗殺された頃、源十郎と
いう魚売りカミ由上ヒケ浜に通り力ヽかると犬

に追われた狐が背中の魚かごの中に飛び
込んでき‾たので助けて＝′‾や二∋た‾とてこちぞの‾一

狐が夢の中に現れ「由上ヒケ浜に自生する
大根を佐助谷で作ればきっと幸せになれ
る」と告げた。その年の冬、鎌倉に疫病が
流行ると「佐助谷でう原十郎の作っている大
根を食べればすぐ全快する」とお告げがあ
り、病人たちは源十部の大根を競って買っ
たので彼は大金持ちになったというもの
だ。
鎌倉時代以前からあるハマダイコンは

世界に広く分布する野生種と言われ、海
流に乗って日本周辺の海岸線に自生して
いたが近年の護岸工事てチ自生地は三成少し

た。
2013年字書β宮大学で開催された大根

サミットで三浦半島のハマダイコンを紹

介すると会場の皆様から葉山にある、由
上ヒケ浜にもあるという声が上がり由上ヒケ浜
のものが探している鎌倉大根であることが
わかった。2015年8月ハマダイコンの種
を佐助の畑に植えることができた。

由上ヒケ浜の大根自生地は西側を稲瀬川が
流れ東側が鎌倉、近くの「稲瀬川の碑」には
1184年束頁朝が平家言寸伐のために出陣す

る弟・範頼を見送った川辺という碑文が周王
られている。頼朝が立っていたこの地には
鎌倉大根は自生していたはずしてチ大根は鎌倉
の厭史とも深くl封オうでっているハ‾

鎌倉大根は前出の佐助稲荷神社の故事と
符合するところが驚くほどあり、狐を助け
た由上ヒケ浜には多くの鎌倉大根が自生して
いたし、病人が食／ヽミた大根は栽土吉品種でな

く源十部が栽土吉した辛み成分・イソチアシ
アネートが強く毒消し効果が強いものだっ
た。

鎌倉には数々の文イヒ遺産があるが、鎌倉
大根は鎌倉時代の生き証人、重要な遺産な
のてチ市民の皆さんにも）欠世代に伝えていく

取り組みを支援していただければと思いま
す－。

駒木さんの
本日の演奏曲

★パリの空の下　★パリのお嬢さん

会　　　　長／横山　　英夫 �幸手　　　　事／林　　　雅巳 �理　　　　事／浅場　智彦 �理　　　　事／箱山　直樹 

直前会長　／今ヰ寸　　　仁 �会　　　　言十／若木　功一 �理　　　　事／武藤　嘉夫 �S　A　A　／　石井　照彦 

会長工レクト副会長／宮本　英光 �理　　　　事／　田中　重代 �理　　　　事／小林　利弥 �会幸臣委員長・／高山みな子 
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